
                               Отзыв 

на материалы по ситуации с содержанием животных  
в Березинском биосферном заповеднике ( Беларусь) 
 
Уважаемые коллеги ! 

Как зоолог с многолетним стажем, я внимательно слежу за ситуацией, которая 
сложилась вокруг истории со зверинцем в Березинском биосферном заповеднике 
и считаю своим профессиональным долгом высказаться по этому поводу: 
первое - условия содержания животных, исходя из увиденных материалов 
размещенных в СМИ, однозначно не удовлетворительные. Внешний их вид, 
явные повреждения различных участков тела животных убедительно 
свидетельствуют об этом. Утверждение о том, что их состояние лучше тех, что 
находятся на свободе- чистый абсурд. Животные, которые содержатся в условиях 
неволи, лишены возможности выбора корма, места и т.д., а человек не может 
знать лучше животного его потребности, поэтому они в принципе не могут 
выглядеть лучше тех, что живут в природе; 
второе - я хорошо знаком с Александром Каштальяном, лично убеждался не раз в 
его высоком уровне подготовки и у меня нет никакого сомнения в его 
профессиональном суждении по упомянутой проблеме; 

третье - репортаж Екатерины Синюк достаточно объективный и корректный для 
данной ситуации и может быть рассмотрен, как попытка исправить ситуацию к 
лушему. 
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